

Krems, am 17.01.2025

Premiere in der Volksschule Hafnerplatz

Erstes Neujahrsfrühstück stärkt Gemeinschaft und interkulturellen Austausch

Krems – In der Klasse 2a der Volksschule Hafnerplatz lernen Kinder aus vielen verschiedenen Nationalitäten und Kulturen. Um diesen kulturellen Reichtum zu feiern, organisierte Lehrerin Caroline Dorn erstmals ein interkulturelles Neujahrsfrühstück für die Schüler:innen und deren Familien. Die Eltern brachten traditionelle Speisen aus ihren Herkunftsländern mit, wie zum Beispiel ukrainische Teigtascherl mit Kirschen und Topfen. Das Neujahrsfrühstück hatte das Ziel, die Gemeinschaft innerhalb der Klasse zu stärken und den interkulturellen Dialog zu fördern. Durch das gemeinsame Essen und den Austausch über verschiedene kulinarische Traditionen entstand eine herzliche und offene Atmosphäre, die das Miteinander in der Schule weiter festigen soll.

Foto: Lehrerin Caroline Dorn (hinten ganz links) und ihre Kollegin Andrea Rametsteiner-Aigner (hinten 3. v. r.) mit den Schüler:innen und Eltern der Klasse 2a beim interkulturellen Neujahrsfrühstück in der Volksschule Hafnerplatz.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems